



Frank Obersheimer

65 Jahre, Verwaltungsangestellter

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

meine Name ist Frank Obersheimer, ich bin 65 Jahre alt, verheiratet und habe zwei Kinder und drei Enkelkinder.

Nachdem ich nach 21 Jahren aus dem Verwaltungsdienst der Gemeinde Schalksmühle ausgeschieden bin, möchte ich gerne weiter meinen Beitrag zum Wohl unserer schönen Gemeinde leisten. Mein besonderes Interesse gilt hierbei dem Bereich Kinder, Jugend Schule sowie der Kulturarbeit da ich während meiner aktiven Arbeit sehr lange in diesem Bereich gearbeitet habe.

Herzlichst,